

# Mandataria participa en jornada metropolitana de construcción del Plan Nacional de Igualdad entre Hombres y Mujeres 2018-2030

17 AGO 2017



**Presidenta aseguró que este Plan Nacional de Igualdad busca “renovar el compromiso de nuestro país con la equidad, con el cierre de las brechas de género, con la eliminación de la violencia contra la mujer y la ampliación de los derechos sexuales y reproductivos, económicos, civiles y políticos de las chilenas”.**

Hasta el Centro Cultural de Lo Prado llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Claudia Pascual, para participar en jornada metropolitana de construcción del Plan Nacional de Igualdad entre Hombres y Mujeres 2018-2030, que tiene como objetivo establecer prioridades para el diseño de políticas públicas a favor de las mujeres.

“A partir de este trabajo, de conversaciones y encuentros como el de hoy, elaboraremos el Plan Nacional de Igualdad -que presentaremos a final de año- y que tiene el objetivo de renovar el compromiso de nuestro país con la equidad, con el cierre de las brechas de género, con la eliminación de la violencia contra la mujer y la ampliación de los derechos sexuales y reproductivos, económicos, civiles y políticos de las chilenas”, señaló.

La máxima autoridad del país aseguró que esta iniciativa es una tarea que se viene realizando hace varios años con grandes avances.

“Felizmente, este no es un trabajo que parta de cero. Por el contrario, parte de los avances que hemos conseguido en las últimas dos décadas y, especialmente, en los últimos años, en que hemos logrado

avances fundamentales en favor de las chilenas. En algunos casos, los estamos peleando, pero confío en que nos va a ir bien”, sostuvo.

En esta línea, la Mandataria destacó las más de 83 mil jefas de hogar que han sido capacitadas en habilitación laboral y las más de 140 mil mujeres que han sido formadas en oficios determinados.

A esto se suma la mayor participación de las mujeres en política. “Estamos garantizando más oportunidades de participación política, y esto se lo debemos, en gran medida, al mecanismo de cuotas que establecimos por ley, que obliga a los partidos políticos a que, al menos, un 40 por ciento de sus listas parlamentarias, esté compuesto por mujeres, y eso permite que las mujeres tengamos más posibilidades de ingresar al Parlamento y ser partícipes de los procesos legislativos”, afirmó.

Además, la Presidenta Bachelet abordó la situación del proyecto de despenalización de la interrupción voluntaria del embarazo en tres causales, que fue aprobada en el Congreso y que por estos días se revisa en el Tribunal Constitucional.

“Quisiera destacar positivamente el debate público que hemos visto en torno al Tribunal Constitucional, que está recibiendo a la sociedad civil para escuchar sus argumentos, a favor o en contra, sobre el proyecto de despenalización de la interrupción voluntaria del embarazo en tres causales. ¿Qué nos demuestra esto? Que tenemos un país serio, donde hay discusiones democráticas y el Gobierno no impone sus ideas, sino que propone una alternativa que recoge una demanda histórica de la gran mayoría de las mujeres y de los jóvenes”, señaló.

Y agregó: “La opción del Gobierno ha sido y será la de defender, con todos los recursos y la energía, la necesidad de esta ley, su pertinencia y su constitucionalidad. Nosotros vamos a respetar la institucionalidad, el Tribunal Constitucional tomará su decisión, nosotros la respetamos, pero también tenemos la legítima opción de decir que creemos que esta es una ley que permite que las mujeres se les reconozca un derecho básico a decidir si en estos casos quiere seguir adelante con su embarazo, sin que sobre ellas pese la amenaza de la cárcel o el estigma social. Es lo mínimo que Chile les debe a sus mujeres”.

Y al finalizar sus palabras, la Mandataria reiteró su compromiso con la equidad de género en el país.

“No cabe duda de que hemos avanzado como país, pero sabemos que aún tenemos mucho por hacer. Sabemos que mantenemos importantes deudas con nuestras compatriotas, en temas tan importantes como las diferencias en participación laboral y salariales entre hombres y mujeres; en la desigual distribución de las tareas domésticas y de cuidados, que recaen, mayoritariamente, en nosotras; en la baja representación política femenina; y en la persistente violencia por razones de género, y muy particularmente en su expresión más extrema, el femicidio, que afecta a cerca de 50 compatriotas cada año”, sostuvo.